



*Und heimwärts rufen mich die Abendglocken,
Und in der Einsamkeit frag ich erschrocken:
Wo werde ich wohl sein im künftgen Lenze?*

Joseph von Eichendorff

Ein starkes Herz hat aufgehört zu schlagen. Wir nehmen Abschied von

Erwin Grabmayer

ÖBB - Schulungstriebfahrzeugführer

der am Freitag, dem 9. Februar 2024,
im 89. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Sein Leben war erfüllt von der Sorge um seine Familie und der Pflichterfüllung in seinem Aufgabenbereich. Vielen, die ihn kannten, wird er fehlen und Vorbild bleiben.

Wir verabschieden uns von unserem Erwin am Dienstag, dem 27. Februar 2024, um 11 Uhr im Urnenhain Linz-Urfahr.

Ein uns sehr lieber Mensch,
auf den immer Verlass war,
ist von uns gegangen.

Herta
Gattin

Clemens
Sohn

Helmuth und Mary, Renate
Bruder und Gattin, Schwägerin

Karoline, Inge, Sabine und Klaus

Anstelle von Kränzen ersuchen wir, sich nur mit einer einzelnen Blume zu verabschieden. Die Trauerfamilie freut sich über Erinnerungsfotos, die an der Aufbahrung in einer Schale abgelegt werden können.